
○情報発信に関する要望 

- 当番医の情報がないのが不満 

- 広報を読まないのでラインで来たら見てしまうので西海市の、あらましが分かって助かりま

す 

- 水曜日にまとめて情報が来るのでたくさんあると見逃すことがありす。 

- 広報誌に載っていた事を忘れたりすることがあるので催し物など期日が迫っていたら知ら

せて頂けると助かります。 

- 放送と同内容の物をラインになるべく早くアップして欲しい。聞き取れない時があるから。 

- 大島大橋の通行止め情報をタイムリーに頂けると大変助かる。 

- 市営船だけでなく、レピード等の運航情報も知りたい。 

- 高速船の欠航、橋の通行止め、水道工事、停電情報など、暮らしに直結する情報も LINE

で欲しい。 

- 災害時の情報発信が弱すぎます。土日祝日、時間外も含めて対応するべきと思います。 

- 防災無線が☔や風で聞こえにくいので、早めに LINEで、教えて欲しい 

- 交通関係の情報がもっと欲しいです。 

- 休日診療が確認しにくい。 

- フェリーみしまの運行情報 

- 西海市内の火災や事故の情報を発信してほしいです。 

 

○イベント情報に関する要望 

- イベントなどの発信を多くして欲しい！ 

- 西海市の活性化の為、もっとイベント等で集客できる様な計画をやって欲しいです。 

- 催しの日程が一ヶ月前に解ると勤務調整でき、参加出来る事もあります 

- 県民体育大会などの結果を載せるとかして頂きたいです。 

- イベント案内だけでなく、例えば職員の方のイチオシ特集をシリーズ化するなどすれば面

白いと思います。 

- もう少し若い人向けのイベントの情報も発信してほしい。 

- 遊湯館などの施設の開始などのお知らせなどは LINE でしていただけるととても助かります。 

 

○配信方法に関する要望 

- 1度に受信する件数が多いので読む余裕がない事が多い 

- まとめて送られて来る時があるが多すぎたら見る気がしなくなる 

- 10件近く連続で送るのはやめて欲しい。 

- まとめて配信よりも、逐一配信して頂いた方が、前の配信の見逃しがなくていいと思います。 

- 水曜日にまとめて配信されるのは非常に見にくく、担当者の間違った業務の合理化になっ

てませんか？ 



- 水曜日の配信が一度に多数着信し、確認しずらいです。改善をお願いします。 

 

○改善要望 

- 粗大ゴミの持ち込みして態度や言葉が、不満です。 

- 発信して欲しい情報というか、市に考えて欲しい 

- 生まれ故郷の崎戸に 3 回遊びに行きました バスの本数が少ないので移動に一苦労しま

す 

- 西海市が抱えている諸問題とそれに対する対応など。 

- 私は職業柄、子どもさんに接することが多いのですが、どの幼児教育機関も人手不足で苦

慮していると思います 

- 休日診療が確認しにくい。 

 

○その他の要望 

- 市民の声を、直接議会に届けるコーナーを設けて欲しい 

- LINE という手段はとても便利なので続けてほしいし、お知らせ関係だけでなく、もっといろん

な事が LINEで出来るようになったら良いな…と思います 

- 県外の者にとっては、必ずしも必須ではない受信コンテンツもあります。受信設定に自己責

任での配信不要の選択肢があってもいいと思います。 

- 移住や企業誘致に繋がる広報活動をして欲しいです！ 

- 市政情報や市長の公約着手率および公約達成率等の情報も積極的に発信があれば良い

と思う。 

 

○その他 

- 今のままで良い 

- これからも情報発信よろしくお願いします。 

- 続けていくことが 大切だと思います 

 


